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Увеличение выхода мо- 
| лодняка и настригов шер
сти, улучшение племен
ной работы—главная за
дача специалистов, всех 
овцеводов района.

ПОВЫШАТЬ ЭФФЕКТИВНОСТЬ ОВЦЕВОДСТВА

ОБРАЩЕНИЕ
участников районного совещания 

овщеводов ко всем чабанам, специа
листам и работникам овцеводства 

колхозов и совхозов района

ОВЦЕВОДЫ РАЙОНА! С честью вы- 
держим экзамен первого года пятилетки 
эффективности и качества! Заложим 
прочную основу дальнейшего роста и 
продуктивности животных!

Обращение обсуждено и принято на 
районном совещании овцеводов.

беино полученного приплода, приведе
ние в надлежащий порядок кошар и жи
лых домиков, создание нормальных 
культурно-бытовых условий для овце
водов, организацию действенного социа
листического соревнования.

Успех дела во многом зависит от тру
да чабанов, от их добросовестного и 
честного отношения к своим обязаннос
тям. Каждая чабанская бригада, каж
дый коллектив располагает огромными

обеспечено помещениями, слабо решают
ся вопросы механизации производствен
ных процессов, низка продуктивность 
пастбищ, овцеводство не получает пол
ной потребности кормов, нуждает
ся в улучшении селекционно-племенная 
работа.

Сейчас, как никогда раньше, встала 
задача направить все наши усилия на 
создание прочной кормовой базы, на 
полное сохранение овцепоголовья, осо-

Заковороднего из этого же совхоза. По 
113 ягнят от 100 овцематок и по 4,6 ки
лограмма шерсти с каждой овцы полу- 

.чила чабанская бригада Бориса Семено
вича Пл'яшко из колхоза «Клзьминский». 
Чабанская бригада Абрама Нафтульеви- 
ча Сапожника из совхоза «Невинномыс
ский» получила от каждых 100 овцема
ток по 107 ягнят и настригла шерсти с 
каждой овны по 5,2 килограмма.

Ныне многие передовые чабанские

бригады взяли высокие обязательства, 
Пусть ярче разгорается* социалистичес
кое соревнование, которое поможет уве
личить ряды передовиков. Пусть новые 
имена умножат в году XXV съезда 
КПСС славу овцеводов района.

ТРУЖЕНИКИ ОВЦЕВОДСТВА! За
кончим в текущем году строительство 
откормочных площадок, овцекомплекса 
и внедрим на них промышленную тех
нологию, добьемся роста производитель
ности труда. От наших с вами усилий; 
зависят темпы развития и эффектив
ность овцеводства. Будем активно внед
рять хозяйственный расчет, добьемся 
высокой сохранности поголовья, повы
шения качества продукции, станем ини
циаторами применения прогрессивных 
способов приготовления кормов, примем 
активное участие в их заготовке.

Наша задача в 1976 году — продать 
государству не менее 1348 тонн высоко
качественной шерсти; настричь ее с 
каждой овцы не менее 4,1 килограмма, 
получить и сохранить от каждых 100 
овцематок не менее 95 ягнят; осеменйть 
на зимнее ягнение 50 тысяч овцематок.

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
Недавно, в столице нашей Родины 

Москве завершил свою работу XXV 
съезд Коммунистической партии Совет
ского Союза. Вся страна, каждый со
ветский человек горячо одобряют выра
ботанные им грандиозные планы и на
мечают рубежи на десятую пятилетку

По решению партии и правительства 
Ставрополье должно стать племенной 
овцефермой страны, Поэтому долг всех 
работников овцеводства состоит в том, 
чтобы направлять всю свою энергию, 
мастерство, знания и творческие усилия 
на взятие новых высот в экономической 
эффективности отрасли, добиваться 
увеличения производства шерсти, бара
нины и племенных овец высоких клас
сов.

Кочубеевские овцеводы, включив
шись во Всесоюзное социалистическое 
соревнование за повышение эффективно
сти производства и качество работы во 
имя дальнейшего роста экономики и 
народного благосостояния и в ответ на 
обращение овцеводов края, призвавших 
умножить их славу, должны в десятой 
пятилетке увеличить производство шер
сти до 1305 тонн, продать 140 тысяч пле
менных и улучшенных овец.

Хозяйства получают высокие доходы 
от реализации продукции овцеводства, 
но еще недостаточно вкладывают необ-, 
ходимые средства в развитие этой от
расли. Поголовье овец не полностью

резервами увеличения производства шер
сти, повышения выхода ягнят, о чем 
говорят результаты работы передови- 

. ков.
Например, чабанская бригада Григо

рия Калистратовича Проценко из сов
хоза «Родина» получила 113 ягнят от 100 
овцематок и настригла шерсти -по 5,2 
килограмма с каждой овцы. По 114 яг
нят от 100 овцематок вырастила чабан
ская бригада Александра Федоровича

ПАТРИОТИЧЕСКАЯ ИНИЦИАТИВА МОСКВИЧЕЙ
€ новой патриотичес

кой инициативой — 
провести 17 апреля ком
мунистический суббот-' 
ник, посвященный 106-й 
годовщине со дня рож
дения В. И. Ленина, — 
выступил ряд передовых 
предприятий . Москвы. 
На состоявшихся 15 мар-; 
та митингах их коллек
тивы, воодушевленные 
решениями XXV съезда 
КПСС, призвали трудя
щихся столицы добиться 
в этот день наибольшего 
выпуска продукции от
личного качества, высо
кой производительности 
труда, работать на сбе
реженных энергоресур- 
сак, сырье и материалах.

С лозунгами «Решения 
XXV съезда КПСС — в 
жизнь!», «Пятилетке

эффективности й качест
ва — рабочую гаран
тию!», «Родине — удар
ней труд!» пришли на 
митинг трудящиеся ло
комотивного депо Моск г 
ва-Сортировочная. кол
лектив предприятия по 
праву гордится тем. что 
здесь весной 1919 года 
родился Великий почин.

Машинист электровоза 
В. М. Звонов от имени 
коллектива пассажир
ской колонны имени 
XXV съезда КПСС при
звал товарищей ознаме
новать день рождения 
В. И. Ленина самоотвер
женным безвозмездным 
трудом.

Ударник коммунисти
ческого труда токарь 

' Ы. И. Шалаев, маши
нист- йнструктор В. П.

------- 17 апреля—- 
коммунистический 
------—субботник--------
Новиков, начальник де
по Н. Г. Рыбин и другие 
подчеркивали, что пред
стоящий субботник бу
дет особенно ярким 
праздником труда. Он 
озарен историческими 
решениями , XXV съезда 
КПСС, выработавшего 
величественную програм
му дальнейшего комму
нистического строитель
ства.

На митинге выступил 
член Политбюро ЦК 
КПСС, первый секретарь 
МГК КПСС В. В. Гри
шин Он поблагодарил

славный кол л е к ти в з а 
ценную инициативу, по
желал железнодорожни
кам новых успехов в 
труде на благо Родины, 
великого дела коммуни
стического строительст
ва,

Работники электроме
ханического завода име
ни Владимира Ильича 
собрались в просторном 
производственном корпу
се, построенном на мес
те цеха, в котором неод
нократно выступал 
В. И. Ленин.

В нашем коллективе,

сказал начальник цеха 
№ 3 А. А. Палей, стало 
замечательной традици
ей отмечать день рожде
ния основателя Комму
нистической партии Со
ветского Союза и созда
теля первого в мире со
циалистического госу
дарства новыми трудо
выми успехами. В день 
ленинского субботника 
рабочие цеха обязуются 
изготовить 70 электро
двигателей.

О большом трудовом 
подъеме, с которым 
встречают молодые ра
ботники завода день 
коммунистического суб
ботника, говорила брига
дир автоматчиц О. Си
доренко.

Принять активное уча
стие в обще московском 
коммунистическом суб

ботнике решили также 
на прошедших митингах 
коллективы автомобиль
ного завода имени 'И. А. 
Лихачева, обувной фаб
рики «Парижская Ком
муна», автобазы № 1 
Мосстройтранса и домо
строительного комбината 
№ 2. Они заверили Цен
тральный Комитет Ком
мунистической партии 
Советского Союза, его 
Политбюро и лично Ге
нерального секретаря ЦК 
КПСС товарища Л. И. 
Брежнева в том, что в 
день праздника комму
нистического труда со
ветские люди еще раз 
продемонстрируют твер
дую решимость выпол
нить исторические реше
ния XXV съезда КПСС.

(ТАСС).

ДОСРОЧНО

Кузьмина, кочегар А. И. комплексом П. Ф. Сыт
ников.

Фото П. Брязгуна.
Титоренко, трактористы
В. А. Андрющенко и

Большого успеха доби.- 
лись животноводы кол
хоза имени Балахонова, 
досрочно выполнившие 
квартальный план про
дажи мяса государству. 
Вместо 45 тонн ими 
реализовано 95 тонн го
вядины. При этом 78 
тонн сдал коллектив от
кормочного комплекса, 
возглавляемый коммуни
стом П. Ф. Сытниковым. 
Из 133 бычков 65 сданы 
высшей упитанности. 
Средний живой вес жи
вотного 379 килограм
мов. В кассу хозяйства 
поступило 74 тысячи 
рублей,

На снимке (слева нап
раво): скотник В. И.

Н. Н. Богачев, скотник 
М. И. Титоренко и заве
дующий откормочным

СОРЕВНОВАНИЕ 
РАЗГОРАЕТСЯ

Труженики колхоза имени Октябрьской революции с 
огромным подъемом изучают решения XXV съезда 
Коммунистической партии. От всего сердца они благо
дарны партии и правительству за большую заботу о 
развитии сельского хозяйства нашей страны, укрепле
нии его материально-технической базы, повышении 
благосостояния советских людей.

В ответ на эту заботу животноводы хозяйства, не
смотря на трудности нынешней зимовки, успешно нача
ли первый год десятой пятилетки. Уже перевыполнено 
квартальное задание по продаже мяса государству, 
справляются с поставленными задачами и работники 
молочнотоварных ферм. Например, на третьей молоч
нотоварной ферме надои молока от коровы в целом пр 
ферме составляют 7,9 килограмма

Среди тружеников колхоза все ярче разгорается со
ревнование за повышение эффективности производства 
и качества работы.

И. ЛИТВИНОВ, 
секретарь парткома колхоза имени Октябрьской 

революции.



Рв’.иэчия XXV съззЗа ЧПС*—в >и.изнь г
Г|1 РУЖЫ 111КИ завода «Автоспецобо 
| рудование» живут и работают в 

эти дни под глубоким впечатлени
ем от решений XXV съезда партии, док 
лада Генерального секретаря ЦК КПСС 
товарища Л. И. Брежнева. Они с новой 
силой выражают свои патриотические 
чувства, любовь и безраздельное дойе 
рие партии за заботу об укреплении 
могущества нашей Родины, о повыше 
нии благосостояния советских людей, 
за неутомимую деятельность по укреп 
лению мира и разрядки напряженности.

Девятая пятилетка для наших маши 
построителей была напряженной. Но из 
трудного положения коллектив вышел 
победителем. Пятилетний план по всем 
технико-экономическим показателям вы 
полнен досрочно, к 18 декабря 1975 го
да. Производительность труда возросла 
на 24,7 процента против контрольных 
цифр 21,2. Не стоял на одном уровне и 
объем производства. Гфи плане 14.2 он 
возрос на 21,4 процента. Это хорошие 
показатели. И достигнуты они благодаря 
самоотверженному труду всех произ 
водственных участков.

Большой вклад з общее дело внесли 
литейщики. Они одни из первых на 
предприятии доложили о выполнении 
пятилетки. На славу потрудились фор 
мовщки А Морозова, Т. Белан, И. Снит
ко, стерженщица О. Ткаченко, залив 
щик Н. Карижский, вагранщик Н. Пи 
вень и другие. Хорошо поработали кол
лективы сборочного, заготовительного.

пистолетного, инструментального участ’ 
ков, бригады электросварщиков, маля
ров экспортной продукции.

Успешно завершив вахту девятой пя
тилетки, машиностроители достойно 
встретили XXV съезд КПСС. Январское 
обязательство по реализации и производ
ству валовой продукции и другим показа
телям выполнено с некоторым превыше- 
,шем. В феврале обязательство по рея- 
шзации выполнено на 105,1, вало
вой прод\кции — на 101,8. производитель
ности труда — на 101,8 процента.

Сказал свое слово и коллектив меха-.

Денко, Г. В. Лукащук. Хотелось бы от
метить и наших молодых коммунистов, 
занятых на выпуске продукции на экс
порт. Это Е. Артеменко и В. Колосова. 
Их правило — сдавать продукцию толь
ко с первого предъявления.-— выполня
ется безукоризненно.

Всегда деловой настрой в бригаде 
гальваников. Возглавляет ее опытный 
специалист коммунист А. Г. Мельников. 
В це.хе образцовый порядок, претензий 
к коллективу не бывает. А задания вы
полняются в срок и с высоким качест
вом.

ПРИМЕР ПОДАЮТ КОММУНИСТЫ
нического участка. В Дни предсъездой 
жого. соревнования отлично потрудились 
гокари коммунисты Н. С. Кудря, В. А. 
Гаранченко, В. И. Гнедой. Кстати ска- 
<атъ, В. А. ТйранченкО стал победите
лем социалистического соревнования в 
честь партийного Съезда.

Неплохих показателей добился в 
6 *ервом гбду десятой Пятилетки и кол- 

тёктив сборочного цеха, От которого во 
многом зависит как выполнение обяза
тельств, так и качество готовой продук
ции. Пример в труде показывают ком
мунисты И. К. Григорьев, И. Т, Дави-

Могучйм фактором в подъеме трудо
вой и политической активности людей 
явилось предсъездовское социалистиче
ское соревнование. Итоги его подводи- 
лшь регулярно, предавались широкой 
гласности. Абсолютное большинство 
наших рабочих свои обязательства вы
полнили успешно. Сыграло свою поло
жительную роль и то, что с первого де
кабря прошлого года завод переведен 
на новую оплату труда. с повышением 
минимальных окладов и оплаты средне
оплачиваемой категории работников.

В ответ на заботу партии и прави

тельства о повышении благосостояния
советских людей, коллектив завода 
на 1976 год принял повышенные социа
листические обязательства. Партбюро 
совместно с•Дирекцией и завкомом раз
работали новые условия социалистиче
ского соревнования. .Считаем, что этой 
же цели будут служить и личные твор
ческие планы специалистов предприятия. 
А предстоит сделать очень многое. В ча
стности, предусматривается рост произ
водительности трудя на 34 процента. 
Чтобы достичь его, необходимо пора
ботать над упорядочением норм, уплот
нить рабочее время. Необходимый эф
фект может быть полечен только в том 
случае, если мы устаревшее оборудова
ние звеним на более производительное. 
И сейчас такая работа ведется.

Коллектив Завода, включившись во 
всенародное социалистическое соревно
вание • за повышение эффективности 
производства и качества работы, за до
срочное выполнение первого года деся
той пятилетки, принял обязательство
план производства по всем технико-эко
номическим показателям выполнить к
29 декабря 1976 года, выпустить сверх 
плана и реализовать продукции на 15 
тысяч рублей. Обязательства предусмат
ривают улучшение и других показате
лей. И мы уверены, машиностроители
свое слово сдержат.

А. КАРНУКОВ,
секретарь партбюро завода 

«Автоспецоборудование*.

Фото П. Брязгуна.

план ко дню открытия 
17 февраля.

съезда, а выполнила его

любовь Николаевна Хачиян (на сним,ке) работает 
'тв.еей-моюристкой в третьем цехе Кочубеевской 
швейной фабрики. Она ударник коммунистического 
труда. В честь XXV съезда партии Любовь Никола
евна брала обязательс।во выполнить квартальный

Учиться у Ленина, 
учиться коммунизму

Под таким названием 
вышел из печати специ- 
альный- выпуск журнала 
«Блокнот агитатора», 
посвященный вопросам 
коммунистического вос
питания подрастающего 
поколения..

Первый секретарь 
Ставропольского крайко
ма КПСС М. С. Горба
чев в статье «Воспиты 
вать на великом ленин
ском примере» пишет: 
«Как и весь советский 
народ, наше учительство 
трмДйтсй сейчас нал 
претворением в жи-шь
решений XXV съез
да КПСС, всемерно 
повышая качество всей 
своей работы. Этому 
будет в большей мере 
способствовать дальней 
шее улучшение всей дея
тельности по обучению и 
воспитанию учащихся на 

лицеях, примере жизни и 
деятельности В. -И. Ле
нина,’ революционных, 
боевых и трудовых тра
дициях Коммунистичес
кой партии и советского 
народа».

Первый секретарь Но 
воалександровското РК 
КПСС Я. Н. Чумачев в 
статье «Вместе с рабочи 
ми и крестьянами» рас
сказывает о том. как 
райком 1< ПСС ' проводит 
работу по практическо
му осуществлению вели
кой ленинской идеи сое
динения обучения и 
воспитания молодежи с 
производственным тру
дом.

О работе по коммуни
стическом? воспитанию 
молодежи на идеях, 
примере жизни, деятель
ности В. И. Ленина, ре
волюционных, боевых и 

* трудовых традициях 
Коммунистической пар
тии и советского наро
да рассказывает первый 
секретарь Инатовского 
РК КПСС В В. Калягин, 
гекпетяпь Мннеояловод- 
ского РК КПСС С. И. 
Федорова, учитель Вин
са декой средней школы 
№ 2 В И. Романенко и 
другие.

С. МАРИЙСКИЙ.

ТОРГОВЛЕ-ПОВСЕДНЕВНОЕ ВНИ.ЧАННЕ
Недавно состоялось 

собрание уполно
моченных пайщиков 

района, на котором с 
отчетным докладом о 
работе правления райпо 
и выполнении социалис
тических обязательств 
за 1975 год Выступил 
председатель правления 
райпо В. И. Герда.

Потребительская коо
перация района в Девя
той пятилетке развива 
лась высокими темпами. 
Государственный план 
розничного товарооборо
та за пять лет выполнен 
на 100,1 процента, а в 
прошлом году составил 
35457,3 тысячи рублей 
против 25773 тысяч руб
лей в 1470 году. Средний 
годовой прирост товаро
оборота составил 2 мил
лиона рублей, рост за 
пять лёт составил 40.1 
процента. Продажа на 
душу населений увели
чилась за то же время 
на 165 рублей и соста
вила в 1975 году 586 
рублей.

Курс партии на сбли
жение уровня жизни 
сельского и городского 
населения нашёл нагляд
ное отражение в разви
тии торговли — важней
шей отрасли потреби
тельской кооперации. 
Продажа промышленных 
товаров и товаров куль
турно бытового назначе
ния й пййбнё увеличилась 
на 55, а продовольствен
ных— нй 45 процентов.

В истекшей пятилетке 
развивалась материаль
но-техническая база 
торговли, заготовок, 
производства и Общест
венного питания. На эти 
цели израсходовано 1827 
тысяч рублей, план по 
капитальным вложениям 
за пятилетку выполнен 
ня 131 процент. Построе
но и Введено в эксплуа
тацию 18 новых магази
нов, 16 магазинов ре
конструировано 6 полной

С отчетного собрания райпо
переделкой, торговая 
площадь увеличилась 
более чем на 4 тысячи 
квадратных метров. Все 
населенные пункты име
ют торговые предприя
тия, улучшен качествен
ный состав кадров. Все 
хозяйства потребкоопе
рации района работали 
рентабельно, финансово- 
устойчиво. ГГлан прибы
ли выполнен по райпо 
на 100,8 процента. Вме
сте с тем, семь магази
нов — на хуторах Раз
дольном, Вревском, Но
вая Деревня, селах Ба
ла хоновском, Кочубеёв- 
ском, Надзорном и ста
нице Бел о мечете кой — 
требуют замены.

Соревнуясь за успеш
ное выполнение плана 
1975 года, коллектив 
потребкооперации ус
пешно справился с до
ведённым задан иё м п о 
розничному товарооборо
ту, общественному пи
танию, выпуску собст
венной продукции, про
даже книг, заготовкам 
и закупкам, промышлен
ной деятельности. Ра
бота правления райпо 
пл а ии р у ет с я, регулярно 
проводятся заседания 
правления, вопросы ре
шаются коллегиально.

В настоящее время 
единой хозрасчетной ор
ганизацией является 
районное розничное тор
говое объединение 
(РРТО), куда входят'134 
магазина. За последнее 
время улучшился ассор
тимент тбваров, сани
тарное и техническое 
состояние магазинов. 
Укреплена трудовая 
дисциплина, более чем 
вдвое сократились жа
лобы на обслуживание. 
Несколько улучшена 
реклама торговли.

Но достигнутые успе
хи не могут успокаивать.

Еще не осуществляется 
должный контроль за 
формированием ассор
тимента, много упущений 
в работе оптовой базы, 
неудовлетворительно ра
ботает отдел централи
зованной доставки това
ров, нарушаются графи
ки завоза, слабо внед
ряются контейнерные пе
ревозки.

Объединение общест
венного питания рабо
тало в .минувшем году 
ритмично, финансово ус
тойчиво. Здесь много ма
стеров своего дела. Од
нако по-прежнему в 
ряде столовых культура 
обслуживания населения 
низка, пища не всегда 
готовится вкусно, блюда 
оформляются Плохо. Ус
пешно справляется с 
планами заготовок и 
закупок сельхозпродук
тов и сырья коллектив 
райзаготконторы. В нем 
работает много передо
виков и ударников ком- 
м у н ис т и ч ес кого труда, 
среди которых А. Ф. 
Раемская. В. М. Елиза
рова, Н. П. Усов и мно
гие другие. Так. план 
1975 года по .заготовкам 
и закупкам сырья вы
полнен на 125,9, план 
закупок излишков сель
хозпродуктов — ня 103.5 
прппёнта Работники за
готовок взяли обяза
тельство — пЛйн этого 
го*я выполнить к 5 де
кабря.

Много хлопот достав
ляет работа хлебоком
бината. И хотя, как от
мечалось на собрании, 
планы по производству 
хлеба и других хлебобу
лочных изделий выпол
няются, но качество их 
Оётавляёт желать куда 
лучшего. А это в свою 
очередь вызывает спра
ведливые нарекания ср 
стороны покупателей.

Большое место в отчет
ном докладе было уде
лено вопросам финансо
во-экономической дея
тельности райпо, мерам 
по усилению охраны 
кооперативной собствен
ности.

С отчетом контрольно
ревизионной комиссии 
выступил ее председа
тель А. П. Григорьев.

С отчетами на собра
нии уполномоченных 
пайщиков района также 
выступили: председатель 
комиссии по обществен
ному питанию П. А. Бы
ковский, председатель 
комиссии по торговле 
промышленными товара
ми И. А. Киселев, пред
седатель комиссии по 
ПРОИЗВОДСТВУ’ Н. К. Ла- 
бузов.

На собрании также 
выступили: директор
хлебокомбината А. И. 
Набока, председатель 
исполкома Нбводёревен- 
скбго сельского Совета 
М. И. Юрченко, предсе
датель ВеломечётскогО 
ПРТ Ц. О. Кесельман и 
другие,

О деятельности край- 
потребсоюза за минув
ший год и задачах ра
ботников торговли в 
этом Году рассказал > 
своём выступлений за
меститель йрёлселятрля 
кп,а ^потребсоюза В. В- 
Никитенко.

В заключение на соб
рании выступил второй 
секретарь райкома 
КПСС П. И. Ревин.

Собрание уполномо- 
ченых пайщиков района 
признало работу райпо 
за отчетный период 
удовлетворительной и 
наметило меры по уст
ранению имеющихся .не
достатков.

Затем участники соб
рания решили ряд орга
низационных вопросов.

В, МИХАИЛОВ.

Интересная встреча
В библиотеке Дома 

культуры колхоза «К'азь- 
м ински й » на счйты в а етс я 
около 16 тысяч книг. И 
всё ЭТО богатство нахо
дится под хозяйским 
присмотром - четырех 
человек — заведую

щей Л. Б. Жук и ее 
помошшш — А. И. Ани- 
стратовой, Н. Пановой, 
3. .Ментимировой. В ми
нувшем году библиоте
ку регулярно посещали 
почти две с половиной 
тысячи любителей кни

ги. сейчас .каждый день 
идет перерегистрация.

Работы много, но Н. 
Панова и заведующая 
Л. Б. Жук активные 
уч а ст н и цы в ыступле ни й 
агитбригады, а перед 
концертами проводят 
беседы. Выступает с бе
седами и А. И. Анист- 
ратова, она политинфор

матор. На днях агитбри* 
гада колхозного Дома 
культуры побывала в 
'овпегородке, где с жи
вотноводами состоялась 
беседа, а затем высту
пил агитколлектив, »ис
полнивший песни и тан
цы. Встреча получилась 
живой, интересной.

В. ЗИНОВЬЕВ.
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РАСТИТЬ ХОРОШЕЕ ПЛЕМЯ
УЛУЧШАТЬ КАЧЕСТВО ШЕРСТИ

СЛОВО ЧАБАНА
721

овцеводам района старший
Влады

сплошь

В настоящее время

52,3 и 48,5царству соответственно

на

ЕСЛИ ВЗЯТЬСЯ СООБЩА

большим опытом. За отарой ухажива-с

по 5,2 килограм -

решили вырастить к отбивке от каждой
сотни маток по 130 ягнят, настричь

ПРОЦЕНКО,Г.
старший чабан совхоза «Родина».

ПрНКубаНЬЯ 3 СТр.18 марта 1976 Звезда

водоснаб 
чабанских

113 ягнят и настригли 
ма шерсти е овпы.

шерсти, 
решения

основ- 
чабан-

Хорошо идут дела в 
Заканчивается ягнение

ский» и 
же семь 
моцехов. 
созданы 
бита и

Благодаря заботе правления колхоза 
о сохранности овцёпоголовья, и особен-

колхозе «Казьминский», а так- 
откормочных площадок, 9 кор- 
На 18.8 тысячи гектарах будут 
долголетние культурные паст- 

пастбища на 1200 орошаемых

бодания, и особенно в совхозах, 
и рядом игнорируются.

> с
Это 

XXV

Все это позволит в этой 
продать за пределы края 140

овны по 6.5 килограмма 
будет нашим ответом на 
съезда партии.

гектарах. Для откорма овец и выращи
вания племенного 'молодняка на заку-

эгои 
ной
пас

рубль.
Анализ положения дел в овцеводстве 

за минувшее пятилетие показал, что в 
ряде хозяйств еще слабая материальная 
база. Для зимнего ягнения овцематок 
в хозяйствах — только 60 кошар. Более 
30 тысяч овец размещаются в клунях и 
примитивных кошарах.

инвентаря, заготовки 
хорошего сена.

Во время ягнения 
не надо напоминать, 
свою работу. Всегда

Качество' продукции является 
ным критерием в оценке работы

чабан сов

пятилетке 
тысяч пле

колхозе. Успешно справились и 
ном настрига шерсти, перекрыв 
целый килограмм.

менных овец, к 1980 году довести про 
изводство шерсти до 13$0 тонн.

хоз на 40 тысяч животных, 
большие планы по улучшению 
жения и бытовых условий 
бригад.

отраслях живот.

Г. ФИСЕЧКО, 
старший чабан колхоза 

имени Чапаева.

Расплода овец овцеводы всегда ждут 
с нетерпением. А когда этот период все- 
таки наступает, как за детьми, следят 
за нарождающимся молодняком и непе
редаваемо рады, если ягнята оказыва
ются здоровыми а жизнеспособными.

для своей отары

Г. АНДРА, 
старший чабан колхоза «Заветы 

Ильича».

А. ГАНИКЕЛЬ, 
старший чабан колхоза имени 

Октябрьской революции.

овцематок чау 
как организовал 
и все делаем со

зодутва, успехи

дет достойным ответом овцеводов 
решения XXV съезда партии.

ДОСТИГНУТОЕ 
НЕ ПРЕДЕЛ

ЯГНЯТА У НАС 
ХОРОШИЕ

Борьба за сохранность животных дол
жна вестись по всем направлениям, Это и 
санитар но-профилактические мероприя
тия, и улучшение организации водопоя, 
и содержание в надлежащем порядке 
кошар и базов. К сожалению, эти тре-

работаю чабаном я. Однако и самый 
молбдой в бригаде — Алексей Починок, 
не уступит в старании, а иногда и мас
терстве, даже самым опытным овцево
дам, _

процента нормальной шерсти, то кол
хоз имени Балахонова лишь 6,5, совхоз 
«Кочубеевский» — 11.4 процента.

От реализации сорнодефектноц шерсти 
хозяйства района понесли убыток в про
шлом году ня 194 тысячи рублей. А это

Закончившийся совсем недавно, в кон
це февраля, новый расплод показал, что 
прошлогодний успех бригады не был 
случайным. 830 ягнят получили мы от 
750 овцематок. А ведь все они — пер- 
воокотии. Народившееся овцепоголовье 
нас порадовало. Ягнята родились здо
ровыми, способными не только выжить, 
но и принести немалый доход колхозу.

Ягнят мы держим пока в кошаре. 
Зная, что они не переносят сырости, сле
дим за тем, чтобы в помещении было 
чисто и сухо. Иначе падежа, и немало
го, не избежать. А мы ведь обязались 
сохранить 98 процентов молодняка.

У двух из трех чабанов нашей брига
ды большой профессиональный стаж. 
До тонкостей изучил овцеводство Иван 
Ильич Фомин, проработавший с отарой 
двадцать семь лет. Более тридцати лет

не могло не отразиться не себестоимости 
продукции. В колхозе имени Балахоно
ва себестоимость центнера шерсти вме
сто плановой 508 составила 724 рубля,

Много лет я вожу отары в степях 
совхоза «Родина», и постоянно интере
суюсь делами своих товарищей по ра
боте. Прямо скажу, даже в одном хо
зяйстве при одинаковых условиях ре цели постараемся трудиться с пол- 

отдачей сил, сделать все, что от 
зависит.

в совхозе «Невинномысский»

На свой очередной совет овцеводы района собрались через неделю после 
окончания работы XXV съезда партии. Общую картину в овцеводстве за де
вятую и какой должна стать эта отрасль в десятой пятилетке обрисовал в сво
ем докладе начальник районного управления сельского хозяйства И. В. ВОРО
ШИЛОВ.

зультаты далеко не одинаковые. А по 
чему? Ответить не трудно. Многое зави
сит от самих нас. Мы никогда не ждем 
команды по поводу ремонта кошары.

ОВЦЕВОДСТВЕ, как и в других

новой■пятилетке, 
овцематок. Мы

у овцеводов

банских земляк вступит в строй спей- 
Намечены

С таким коллективом работать сов
сем нетрудно, и результаты, как прави
ло, оказываются высокими. В прошлом 
году, например, в нашей отаре были 
старые овцематки, от которых ждать 
стопроцентного- приплода было бы не
разумно. И что же? От каждой сотни 
овцематок мы получили по 105 ягнят, 
что оказалось лучшим результатом в

но молодняка,, недостатка в кормах 
отара не испытывает. Для ягнят мы 
получаем достаточное количество зер
на. До выпасов хватит отаре запасов 
силоса, причем силос в наших траншеях 
зысококаявственный. Хорошо поедаются 
овцами корзинки подсолнечника.

Каждому человеку приятно, когда в 
любимой работе им достигаются хоро
шие результаты. Уже в будущем окоте 
мы ждем от овцематок отары лучшего 
приплода. А значит, возьмем более вы
сокие социалистические обязательства 
и приложим все силы для их выполне
ния.

страдная пора. Идет массовое ягнение. 
Определив рубежи на этот год, чабан
ские бригады борются за получение 4.1 
килограмма шерсти с овны, 100,3 тысячи 
ягнят. В районе немало мастеров своего 
дела. Надо, чтобы их пример получил 
повсеместное распространение. Это бу

хоза «Кочубеевский» И. .

На совещании шел большой разговор 
об улучшении племенной и селекцион
ной работы, механизации трудоемких 
процессов. В десятой пятилетке Ставро
полье должно стать племенной овцефер
мой страны. Большие задачи в связи 
с этим предстоит решить труженикам 
нашего района. За это время намечено 
построить овнекомплексы в совхозах 
«Родина», «Кочубеевский», «Беломечёт-

складываются из многих факторов. 
Это и кормовая база, и племенная рабо
та, а главное — отношение людей к 
своим обязанностям. В этом отношении 
в колхозе «Заветы Ильича», где я ра
ботаю старшим чабаном, сделано нема
ло. Сейчас все поголовье элитное и 
первого класса. Но любое дело можно 
загубить в два счета, если к нему отно
ситься спустя рукава.

В нашей бригаде люди старательные,

ДОКЛАДЧИК подчеркнул, что по
головье в колхозах и совхозах ста 
бильное и составляло за пятилетие 

2,50—270 тысяч, в том числе ПО—120 
тысяч овцематок. У нас самая высокая 
в крае нагрузка поголовья на 100 гек
таров сельхозугодий — 154 овцы. В от
дельных хозяйствах этот показатель 
превышает 200.

За годы девятой пятилетки район ус
пешно справился с поставленной зада
чей, продав государству 6672 тонны 
шерсти. Значительно перевыполнили 
планы ее заготовок колхозы имени Ок
тябрьской революции, имени Чапаева, 
«Полярная звезда», «Заветы Ильича», 
имени Ленина, совхоз «Родина».

Достойный вклад в общее дело внес
ли старший чабан совхоза «Родина» 
Г. Проценко, получивший по 113 ягнят 
от сотни овцематок и по 5,2 килограмма 
шерсти с овцы. Высокие показатели у 
старшего чабана колхоза «Казьминский» 
Б. П’ляшко и старшего чабана из совхо
за «Невинномысский» А. Сапожника и 
многих других.

Между тем, примеры передовиков еше 
не стали достоянием многих чабанских 
коллективов и отдельных хозяйств В 
первую очередь это относится к совхо
зам. За минувшие пять лет совхоз «Не 
винномысский» недодал государству 74 
тонны шерсти, «Кочубеевский» — 57 и 
«Беломечетский» — 33 тонны.

Наукой доказано, практикой подтвер
ждено, что при оптимальных условиях 
содержания и кормления каждые 100 
овцемадюк способны давать 120—130 яг 
нят и до 600 килограммов шерсти. За 
минувшее пятилетие в целом по район\ 
от каждой сотни овцематок получено 
лишь по 70 ягнят. В прошлом году в 
совхозах «Кочубеевский», «Беломечет
ский» и «Невинномысский» отбито по 
64—66 ягнят.

Образец бесхозяйственности показал

ских бригад. С особой остротой этот воп
рос выдвигает десятая пятилетка. Но. 
как подчеркивалось на совещании, ка
чество шерсти еше низкое. В прошлом 
оду выход чистой шерсти по району 

составил 45,2 процента, нормальной — 
24,7 процента. Если колхозы «Заветы 
Ильича», имени Чапаева продали госу-

кин. В его отаре к отбивке получилось 
по 35 ягнят от сотни маток, а шерсти 
настрижено пс 2,8 килограмма с овны. 
Подобные «рекорды» поставили в совхо
зах «Беломечетский» Н. Безродный, 
«Невинномысский» — И. Безрукавый.

Бесхозяйственность наносит серьезный 
урон отрасли. Только в минувшем году 
падеж овец от общего стада составил 
5,4 процента. Многие тысячи овец похо
ронены в совхозах «Невинномысский», 
«Кочубеевский» и «Беломечетский». По 
самым скромным4 подсчетам, в прошло^ 
году из-за падежа государство недопо
лучило около 7 тонн шерсти, более 500 
тонн мяса на общую сумму около полу-’ 
миллиона рублей.

обща, дружно, с душой. За минхвшую 
пятилетку заметные перемены произош 
ли в совхозе. Увеличилось поголовье 
овец, повысился классный состав маточ 
кого стада. Самое примечательное—это 
вступил в строй новый механизирован 
ный овиекомплекс.

Хорошо поработала наша -чабанская 
бригада. Пятилетний план по произвол 
ству и продаже шерсти выполнили за 
три с половиной года. В прошлом году 
от каждой сотни овцематок отбили по

ем с душой. Отход овец рассматриваем, 
как чрезвычайное происшествие. Если в 
прошлом году в целом ,п'о колхозу вы
ход ягнят от сотни маток составил 104, 
то мы их получили по 109. Настриг 
шерсти с овцы в бригаде также оказал
ся выше среднеколхозного.

В первом году десятой пятилетки мы 
намерены работать еще лучше. Взяли 
обязательство вырастить от сотни маток- 
по 115 ягнят и настричь с овцы по 6,3 
килограмма шерсти.

с пла- 
его на

Социалистические обязательстве, М- 
же, когда они уже приняты, не являют
ся для нас, овцеводов колхоза имени 
Октябрьской революции, чем-то непри
косновенным. Едва появляется возмож
ность получить больше ягнят, чем мы 
рассчитывали, или настричь больше шер
сти, чем предполагалось настричь, $сак 
мы пересматриваем свои обязательства, 
вносим в них коррективы. Так, совсем 
недавно, еше в феврале бригада решила 
получить с каждой овцы по 6 килограм
мов шерсти. Теперь, еще и еще раз 
взвесив возможности отары, обязуемся 
в первом году десятой пятилетки наст
ричь по 6,5 килограмма шерсти с каж
дой овцы. По 125 ягнят от сотни овце
маток постараемся сдать родному колхо
зу.

Нынешний окот в отаре порадовал 
чабанов высоким приплодом. Мы уже 
получили 800 ягнят, подавляющее боль
шинство которых стали хорошо разви
ваться. Заботясь об их сохранности, о 
высокой продуктивности овцепоголовья, 
мы тем самым заботимся о выполнении 
соцобязательств. А задачи в новой пя
тилетке поставлены нами перед собой 
трудные. Но тем отраднее будет их вы
полнение. Приложим все силы к тому, 
чтобы нам выпала честь рапортовать 
партийному комитету, правлению кол
хоза имени Октябрьской революции, 
всей нашей партии и всему советскому 
народу о выполнении задания пятилетки 
досрочно, за четыре года. В этом мы 
видим - сейчас главную цель своей, тру
довой деятельности и для достижения



Сегодня—день Парижской Коммуны
I 18 марта 1871 года над Парижем взвилось 
красное знамя революции и власть в сто
лице Франции перешла в руки пролетариата со
здавшего свое правительство — Коммуну.

> Коммуна разбила старую буржуазную госу
дарственную машину и создала новые органы го
сударственного управления, основанные на подлин
но демократических принципах. Постоянную ар
мию и полицию заменил вооруженный народ. 
Парижская Коммуна приняла ряд важных соци
альных мер. Она отделила церковь от государ-

История Парижской Коммуны — это история 
героических подвигов, самоотверженной борьбы, 
беззаветной храбрости рабочего класса.

Парижская Коммуна была потоплена в крови 
ее славных защитников, но кровь коммунаров бы 
ла пролита не напрасно. Уроки Коммуны, ее 
опыт стали достоянием международного пролет? 
риата. Карл Маркс высоко оценил всемирно-ис 
торическое значение Коммуны, как первой в и< 
тории формы диктатуры пролетариата.

Фотохроника ТАСС.

ства, приняла важные законодательные акты по 
широкому развитию дела народного образования, 
обеспечению культурного роста трудящихся, про
возгласила основой своей политики интернаци-

।онализм, •

На снимке: в дни Парижской коммуны. Сож
жение народом гильотины перед памятником 
Вольтеру.

„ВСЕ РАБОТЫ
Под таким названием 

был проведен вечер по. 
профориентации в Бело- 
мечетской средней шко
ле,

ЛАеста в почетном 
президиуме заняли лю
ди разных профессий: 
управляющий отделени
ем № 1 И. В. Матвиен
ко, агроном Н. И. Пере- 
городиев, доярка Р. М. 
Попова, трактористка 
Л. Г. Сенина, продавец 
Л, В. Гончарова, учи
тельница В. К. Швец. 
Начинается задушевная 
беседа с выпускниками о 
выборе профессии.

Зоотехник И. В. Мат
виенко рассказал ребя
там о сложном труде 
зоотехника. Только глу
бокие знания и опыт, 
говорит он, помогают 
специалисту добиваться 
высокой продуктивности 
животных.

Двадцать лет работа-, 
ет дояркой в совхозе 
Р. М. Попова, она не
однократно награжда
лась орденами, медали-

ХОРОШИ—ВЫБИРАЙ НА ВНУС“
ми, памятными подарка
ми за безупречный труд. 
Ее речь пронизана ог
ромной любовью к свое
му труду, который поз
нала с детства.

Увлеченно говорит о 
своем труде тракторист
ка Л. Г, Сенина. С 16 
лет она села на трак
тор. С особой гордостью 
она заявляет о высоком ' 
назначении хлебороб?!. 
«Хлеб — всему голова», 
—- говорит пословица.
Людмила Георгиевна
призывает выпускников 
осваивать технику, стато 
достой н ы м и хоз я ев а м и
земли.

— Без глубоких зна
ний осно-в наук, — до
полняет речь Людмилы 
агроном И. И. Перегоро- 
диев, — не может полу
читься хорошего земле
дельца. Систематическчг 
знания надо накапли
вать в школе, — и он 
интересно рассказывает 
о труде агронома.

О буднях профессии 
продавца рассказывает

Л. В. Гончарова. «При 
ятно, — говорит она, — 
когда покупатель дово
лен и с улыбкой говорит 
«спасибо», приятно до
ставлять людям радость»

Слово предоставляет 
с я учительнице В. К. 
Швец. —

— Как важно заранее 
выбрать профессию по 

душе, — говорит она.
37 лет Валентина Кон 

стантиновна отдает де
тям весь жар своей ду
ши. Она учит их не то
лько писать и читать, 
но р любить труд, лю
дей, землю, Родину. 
Учитель — профессия 
трудная, но нужная и 
почетная. Она — начало 
начал всем другим про
фессиям.

Вечер заканчивается 
концертом самодеятель
ности учащихся 7—10 
классов.

М. АКИМОВА.
Беломечетская сред

няя ОАкола.

Нам отвечают

Холод в кинотеатре ната коммунальных 
предприятий, к которой 
с 1972 года подключен

Жители райцентра

Ответы

Два мнения

Для
достатка крутцов виде-

вадминистрациистью

лялась 
веревка

технологическая 
запасы которой

что 
со
бы-

сказали о 
районном

дно в зале.
На это письмо отве-

н из а киями.
Н. КОСТЕНКО, 

старший товаровед рай
по.

К. Н. Марачковская. и 
А, Ф. Янаков в своих 
письмах в редакцию рас-

В своем письме в ре
дакцию рабочие сырье
вой базы Ивановского 
пенькозавода рассказали 
об обстановке, сложив
шейся на заводе, при 
которой рабочим порой 
приходится простаивать 
по 4—5 часов в день.

Отсутствие необходи
мых материалов и про 
чие недостатки они объ
ясняли бесхозяйственно-

том, что в 
кинотеатре

В связи с авацией кот
ла на заводе некоторое 
время отсутствовал тех
нологический пар, отче
го увеличился объем 
работ на тюковке сырья.

пополнения не-

* * *
На жалобу работни

ков строительного уча
стка о начислении им 
денежного вознаграж-

объяснялись простои 
работе.

Далее, в том, 
трубы на очистных 
ору жени ях и в бане

невелики, а расходова
ние ее не по назначению 
неэкономично. Этим и

ли разморожены, вино
ват?! не администрация, 
а сами рабочие, оста
вившие в трубах вод}

предприятия и говорили 
о том, что простои, про 
исходящие не по вине 
рабочих, не оплачивают 
ся.

На их жалобу секре 
тарь партбюро завода 
В. И. Ронский ответил:

В ответ на заметку 
«Бухер/род с гутали
ном», опубликованную в

тил директор киносети 
Н. И. Толстиков: «Ав
торы писем. справедливо 
возмущаются холодом в 
кинотеатре «Спутник», 
невозможностью зрите
лей посещать киносеан
сы.

Причина этого в том, 
что центральная отопи
тельная система комби-

«Спутйик» во время се
ансов трудно высидет) 
до конца: до того холо-

номере 18 от 12 февраля 
нынешнего года, сооб
щаем, что книга «Ком
ментарии к трудовому 
законодательству» в свя
зи с мизерным количест
вом экземпляров распре
делялась только между 
предприятиями н орга-

кинотеатр, совершенно 
не обеспечивает его те
плом. В связи с этим 
дирекция киносети пла
нирует осуществить в 
нынешнем году строите
льство собственной ото
пительной системы, о 
чем вступила в хода
тайство о выделении не
обходимых денежных 
средств.».

из райпо
дения по итогам работы 
за 1975 год сообщаем, 
что вознаграждение 
строителям (тринадца
тая зарплата) выплаче
но.

А. ВЕРТЕЛЕЦКИЙ, 
зам. председателя прав
ления райпо по кадрам.

на ночь. Уже на следу
ющий день неполадки 
были устранены, а все 
объекты пущены в строй.

В отношении оплаты. 
В период простоев по 
вине администрации или 
вследствии стихийного 
бедствия составляется 
акт, и рабочим выпла
чивается 50 процентов 
тарифной ставки. Одна
ко на нашем заводе 
вследствии сильных мо
розов подвозка крутцов 
транспортными средст
вами к месту работы 
задерживалась всего на 
20—30 минут. Простои 
эти не актировались, так 
как это время использо
валось для обогрева ра
бочих, да и требований 
таких со стороны рабо
чих не поступало».

„ЗАРНИЦА- ДЕЙСТВУЕТВ канун дня Совет
ской Армии юнармейцы 
и «орлята» Беломечетс- 
кой средней школы про
вели игру «Зарница». 
Готовились к ней долго 
и обстоятельно по спе
циальностям разведчи
ков, саперов, связистов, 
стрелков, санитаров и 
тюваров. И вот этот 
день наступил. Связисты 
доложили командиру 
батальона о готовности 
рот к «бою». Прозвучал 
выстрел, известивший о 
начале «боевых» дейст
вий.

Разведчики должны 
были узнать, где нахо 
дится штаб «противни
ка», «нефтесклад», «мин
ное поле» и щиты с бук-

Были у меня наручные 
часы, только вот время 
показывали неправиль
но: то спешили, то от
ставали. Пришлось’ об
ратиться к мастеру. Ре
монтировал он их недол
го, а когда возвращал,

вами, замаскированные 
в полосе укрытия. Рота 
города «Смелый» проя
вила свою организован
ность и находчивость. 
Умело ^маскировались 
пятиклассники Л. Кур
носов, А. Усачев, В. Се
лютин. Юнармейцы дей
ствовали- смело. Победи
ла первая рота, где ко
мандиром В. И. Ильин.

Активно действовали 
и юнармейцы города 
«Мирный». Среди них 
семиклассники В. Мат
виенко, Ю. Черкашин. 
Они обнаружили штаб

сказал:
— Сделано с гарантией

Прошло с тех пор уже 
пять лет, а часы мои 
идут, как... часы. Раз в 
день только и сверя
ешь время. Вот что зна
чит отличный ремонт. А

«противника», но основ
ные задачи боя ротой 
были выполнены неточ
но.

Разрумяненные, жиз
нерадостные ребята воз
вращались в «тыл», где 
повара приготовили для 
них вкусный обед. Этот 
день запомнится ребя
там надолго. «Зарница» 
развивает творческие 
способности, чувство от
ветственности, товари-. 
щеские чувства и явля
ется отличным отдыхом,

А. МАРЬЕНКО.

ведь гарантия часового 
мастера райбыткомбина- 
та Александра Осадче
го — гарантия не завод
ская, зато ойа надеж
нее.

Т. ШАДРИНА.
с. Кочубеевское.

Редактор Г. БАЛМАКОВ

Надежнее заводской

КОЧУБЕЕВСКИЙ ФИЛИАЛ 
НЕВИННОМЫССКОГО БЮРО

ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИЙ
ПРЕДЛАГАЕТ

совершить увлекательные путешествия 
в город-герой Ленинград с 8 апреля по 
21 апреля и с 30 апреля по 13 мая.

В десятидневном путешествии турис
ты будут в городе-герое Ленинграде. 
Они посетят Петропавловскую крепость 
и Эрмитаж, познакомятся с достоприме 
чательностями города, побывают в Раз
ливе и на Пискаревском кладбище, в 

, Военно-Морском музее и в Загородном 
дворце.

Стоимость путевки 112 рублен.
С 29 апреля по 10 мая с. г. в город- 

герой Москву.
Туристы познакомятся со столицей 

нашей Родины, городом-героем. Побы
вают в Московском Кремле и на ВДНХ 
СССР, посетят музей В. И. Ленина, 
Третьяковскую галерею и Новодевичий 
монастырь.

Стоимость путевки 132 рубля. ~
За справками обращаться: с. Кочубе

евское, ул. Титова, 21, здание ДОСААФ 
Телефоны 1-85, 5-43.

3—3

СУМ и ПНР
при Октябрьском ремзаводе 

ТРЕБУЮТСЯ
слесари-монтажники 3—6 разрядов, 

слесари-наладчики и газоэлектросвар- 
щики. Оплата труда сдельная.

Обращаться в отдел кадров Октябрь
ского ремонтного завода, с, Кочубеев
ское, ул. Станционная, 8.

5-5

ПМК-9 ТРЕСТА
«СП ЕЦСТРОЙМОНТАЖ» 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

начальник отдела снабжения с окладом 
140 рублей в месяц и рабочая по убор
ке производственных помещений с окла
дом 70 рублей в месяц.

Обращаться гго адресу: с. Кочубеев 
ское, ул. Торговая, 27, отдел кадров. 
Телефон 1-16 или 5-29.

4—3

УВАЖАЕМЫЕ ТОВАРИЩИ!
ОБЪЯВЛЯЕТСЯ 

дополнительный прием 
в коллективы художественной самодея
тельности районного Дворца культуры: 

НАРОДНЫЙ ТЕАТР, 
ТАНЦЕВАЛЬНЫЙ, 
АГИТБРИГАДУ, 
СОЛЬНОГО ПЕНИЯ, 
АНСАМБЛЬ ПЕСНИ. ' 
Любители и знатоки старинной казачь

ей песни! Приглашаем вас на первую ре
петицию 20 марта, в 11 часов дня.

Создаются новые коллективы: 
ЖЕНСКИЙ И МУЖСКОЙ 
ВОКАЛЬНЫЕ АНСАМБЛИ.

Приглашаем всех, кто любит самодея
тельное х творчество. Запись в коллекти
вы проводится ежедневно с 9 до 19 ча
сов.

2—2

Ставропольское межрайонное отделе
ние «Энергосбыт»

НАПОМИНАЕТ
всем гражданам, пользующимся эле

ктроэнергией, о том, что до 31 марта 
1976 года необходимо погасить имеющу
юся задолженность за израсходованную 
электроэнергию.

3—1

КАРЬЕРУ «ПАВЛОВСКИЙ» 
ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу бульдозерист, 
машинист дробильно-сортировочной 
установки. Оплата труда сдельно-пре- 

« миальная, шофер на автомашину «ГАЗ-
51» — оплата труда — повременно-пре
миальная. Карьер находится в 12 кило
метрах в сторону хутора Васильевский.

3—3

I Коллектив учителей Барсуковской 
средней школы выражает глубокое со
болезнование директору школы Анаста
сии Филипповне Яковлевой по поводу 
безвременной кончины ее сестры

Елены Филипповны
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